Förderverein bittet Eltern um Beitritt

m. NACKENHEIM - Eine positive Bilanz hat der Vorsitzende des Vereins der Freunde Förderer der Carl-Zuckmayer-Grundschule, Jens Hille, in der jüngsten Mitgliederversammlung gezogen. So organisierte der Verein etwa mit den Eltern der ersten Klasse den Einschulungskaffee. Zu den weiteren Aktivitäten des Vereins zählten das Halloween-Fest, der Besuch im Druckladen, ein Vortrag sowie die botanische Wanderung. Gut angekommen sei das für alle Schülerinnen und Schüler angebotene gesunde Frühstück. Zudem hat der Förderverein der Schule zehn Rhythmustaschen im Wert von 1700 Euro zur Verfügung gestellt.

Die Revisoren Dagmar Ebner und Bernhard Gunst bescheinigten Schatzmeisterin Martina Gerten eine lückenlose Kassenführung, worauf der Vorstand einmütig entlastet wurde. Jens Hille unterstrich, dass der Verein sich ständig um neue Mitglieder bemühen müsse, weil die Eltern der Schulabgänger meistens auch den För-

derverein verließen.

Insbesondere die Eltern der ersten Klassen seien aufgerufen, dem Förderverein beizutreten. Alle Mittel kämen der Schülerschaft zu Gute. Derzeit wird in Zusammenarbeit mit der Schulleitung, der Verbandsgemeinde und des Fördervereins die Wiese im Eingangsbereich der Schule umgestaltet, damit die Fläche für alle nutzbar wird. Hills Dank galt allen Helferinnen und Helfern, dem Vorstand, dem Elterbeirat, der Schulleitung und der VG für die konstruktive Zusammenarbeit.